
2018.3.22 

教員・学生懇談会報告 

H29 年度 教務 WG 

 

日時：2018.2.20（火）13:15-14:10 

場所：S2 棟 3 階会議室 

出席者：教員：榎本、辻村 

学生：B2-2 名、B3-2 名、B4-2 名、M1-2 名、M2-2 名 

 

Ⅰ．授業、カリキュラムについて 

1) 休講の連絡が遅すぎる。また、先生の授業が全く理解できないので、この科目は不要だ

と思う。 

2) 正規の時間に先生が来なくて、TA が全 4 回中 3 回の演習を実施した。昨年の授業でも

同様なことがあった。 

3) 毎年のように言っている改善要望が聞き入れられず、どうなっているのか。本懇談会に

来てほしい、本人に直接言いたい。 

4) なぜ１年生だけ水戸キャンパスなのか？水戸か日立か、どちらかにしてほしい。  

5) 「就職活動が３月から始まるので、M１の春期中間発表の時期をずらしてほしい」とア

ンケートに書いたら、急に廃止になった。急展開すぎる気がした。 

6) 卒論発表会の質疑応答において、「その研究に意味があるのか？」というような意味合

いの意見があった。一生懸命やってきたのに、それはひどい。言い過ぎ。もはや質問で

はない。 

 

Ⅱ．研究指導について 

1) 連絡がつかず、なかなか研究指導をしてもらえない。実質、他の人に指導されているよ

うな状態。 

2) 先生の体臭、身だしなみが非常に気になる。 

 

  


